

2024-05-15

Agua para todos, Seguridad y nuevo Seguro Popular: las propuestas de Orvañanos para Cuajimalpa

Autor: Juan Ramírez

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/15/agua-para-todos-seguridad-nuevo-seguro-popular-las-propuestas-de-orvananos-para-cuajimalpa-482764.html>

Los candidatos a la alcaldía de Cuajimalpa presentaron este 14 de mayo, sus propuestas para mejorar esta zona de la Ciudad de México durante el debate Chilango. Carlos Orvañanos Rea, candidato de "Va X la CDMX", destacó la importancia de cambiar la administración actual para resolver problemas urgentes en la demarcación.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Orvañanos subrayó su experiencia previa como jefe delegacional, y mencionó obras clave como el puente del Yaqui y el tanque de agua de La Pila. Propuso un plan de gobierno basado en cinco ejes estratégicos, destacando temas como el suministro de agua, la seguridad y la salud.

"Pero estoy aquí hoy porque veo que Cuajimalpa ha sido gobernado ya durante más de 12 años por un solo grupo político y porque las cosas hoy no van bien en Cuajimalpa. Urge un cambio para nuestra querida alcaldía Cuajimalpa y por ello he formulado un plan de gobierno basado en cinco ejes estratégicos", dijo.

Para el tema del agua, Orvañanos presentó un programa en tres partes: "Tandeo Seguro" para garantizar el abasto inmediato, "Cero Fugas" para renovar la red hidráulica y "Agua Futura Cuajimalpa" para invertir en infraestructura de almacenamiento y tratamiento. Recalcó la necesidad de preservar los recursos hídricos locales.

"Cuando yo goberné Cuajimalpa nunca le faltó agua ni a ti ni a tu familia e hicimos obras históricas como la ampliación del tanque de agua de La Pila entre muchas otras. Pero hoy, ante nuevos retos, lanzamos un nuevo programa llamado Cuajimalpa con agua para todos", precisó.

En materia de seguridad, Orvañanos propuso "Blindar Cuajimalpa", un programa inspirado en modelos exitosos de otras alcaldías, que incluye vigilancia tecnológica y una aplicación para contacto directo con autoridades. También abordó la tala ilegal, proponiendo la creación de una "policía verde" para proteger los bosques locales.

En cuanto a la salud, criticó el fracaso de programas como el Insabi y propuso el "Seguro Popular Cuajimalpense" y la "Tarjeta Madre Cuajimalpa" para asegurar atención médica y medicamentos gratuitos. Se comprometió a mejorar el equipamiento y personal del Hospital de Contadero.

"El hospital que nos han vendido como un hospital de punta, no es más que un elefante blanco, es decir, otro montaje", criticó. "Vamos a darle equipamiento de verdad, doctores calificados y enfermeras suficientes para que sí sirva nuestro hospital y no esté nada más como un montaje o un elefante blanco".

Agregó que su plan de seguridad incluye la creación de "Círculos Violeta" para ofrecer atención inmediata a mujeres víctimas de violencia. "Estos van a ser lugares de atención inmediata para las mujeres, con asesoría legal, psicológica e incluso con albergues para poder recuperar y ayudar a las mujeres que están sufriendo violencia en Cuajimalpa".

Finalmente, Orvañanos destacó la necesidad de un cambio en la administración de Cuajimalpa para mejorar la

calidad de vida de sus habitantes.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS